

Pese a la jornada de lluvias

## **200 CORREDORES PARTICIPAN EN LA XI CARRERA POPULAR**

**Vva. de la Cañada, 15 de noviembre.-** El Recinto Ferial acogió ayer la XI Carrera Popular, organizada por el Ayuntamiento y el Club de Atletismo de Villanueva de la Cañada. En ella participaron 200 corredores de Villanueva de la Cañada y de municipios de alrededor. La categoría de veteranos y la Carrera "Chupetín" fueron las pruebas que tuvieron mayor número de participantes.

Al finalizar, los deportistas recibieron una camiseta conmemorativa. La concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos, fue la encargada de entregar los trofeos a los ganadores.

### **Cambio de recorrido**

Como novedad, este año la Carrera Popular se ha desarrollado por el Recinto Ferial (Avda. de la Universidad), para aunar deporte y naturaleza. El cambio de recorrido ha tenido buena aceptación entre los corredores.

El listado de los ganadores se podrá consultar en [www.ayto-villacanada.es](http://www.ayto-villacanada.es) a finales de esta semana.